

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 06 Octubre 2018 18:23

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 5985

---



Salvador Valdés Mesa, primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recorrió objetivos económicos de varios municipios pinareños, en los que destacó la necesidad de hacer un uso más eficiente de las tecnologías y elevar la producción de los rubros exportables o que sustituyen importaciones.

Al respecto, reconoció el avance del proyecto de tabaco Virginia, encargado de abastecer una fábrica de cigarrillos que funcionará en la zona de desarrollo del Mariel y el resultado de manera general de la pasada campaña tabacalera, catalogada por los especialistas como la mejor de los últimos 16 años.

Directivos del sistema de la agricultura explicaron que en las últimas cuatro cosechas la plantación de este importante cultivo se ha incrementado en Vueltabajo en alrededor de 6 000 hectáreas, con una producción que en el 2018 sobrepasó las 21 200 toneladas.

Este es un rubro tradicional de exportación, en el que tenemos ventajas, por las cualidades y las características que tiene nuestro tabaco, señaló Valdés Mesa.

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 06 Octubre 2018 18:23

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 5985

---

Por tanto insistió en hacerlo bien y explotar al máximo las potencialidades.

El primer vicepresidente cubano también visitó un complejo para el secado y el molinado de arroz, perteneciente a la Empresa Agroindustrial de Granos Los Palacios, que se encuentra actualmente en fase de puesta en marcha después de un proceso inversionista para dotarlo de una nueva tecnología.

El recorrido incluyó las áreas arroceras de la entidad, donde el dirigente se interesó por el sistema de trabajo para atender los campos, el uso de nuevas variedades y la capacitación de los productores sobre sus bondades y los detalles acerca de su manejo, entre otras cuestiones que contribuyen a elevar los rendimientos y optimizar recursos.

Además, dialogó con los integrantes de una brigada para la nivelación de suelos, a quienes les recalcó la importancia de aprovechar al máximo la maquinaria.

Hay que poner a trabajar los equipos 24 horas. Estos son medios que cuestan mucho dinero. No podemos darnos el lujo de utilizarlos solo en un turno de trabajo, afirmó.

Otros puntos de la visita fueron el polo productivo hermanos Barcón --una estructura que se ha ido rescatando del marabú en los últimos tres años con el propósito de abastecer de alimentos a la capital pinareña-- y la Empresa Agroindustrial Enrique Troncoso, en los que intercambió con directivos y trabajadores sobre las perspectivas de desarrollo.

En el recorrido estuvieron presentes Julio César Rodríguez Pimentel, integrante del Comité central y primer secretario del Partido en Pinar del Río, y Ernesto Barreto Castillo, presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular, entre otros funcionarios y directivos del sistema de la agricultura.